

Médicaments dans l'eau : Les bonnes questions à se poser

Dossier de la rédaction de H2o
June 2017

Le GRAIE, association de scientifiques, de collectivités et de professionnels de la gestion de l'eau, annonce la mise en ligne de medicamentsdansleau.org, un site d'information et de sensibilisation permettant d'amorcer le changement des pratiques sur la question des médicaments dans l'eau. Construit en collaboration avec des professionnels de la santé, des professionnels de l'eau, des élus et des habitants, l'ambition de ce projet a été de bâtir les messages à faire passer autour de la question des médicaments dans l'eau en l'associant à des problématiques plus larges d'environnement (micropolluants), de santé publique et de gestion optimisée des médicaments. Des supports pédagogiques, sous forme de vidéos dessinées, ont été réalisés. Ils apportent un message court et structuré adapté à différentes cibles. Ils sont également complétés de ressources documentaires.

medicamentsdansleau.org